

# こんにちは市長です！ (94)



九島が繋がりました

建設中の九島大橋の橋桁の取り付け工事が10月7日、10日、13日の3回に分けて行われ、無事に終わりました。島民期待の大事業も残すは桁上の儀装（道路舗装、柵・外灯工事など）と九島側の進入路の工事のみとなりました。来年の3月末の完成を目指して、安全かつ確実な工事が進むものと期待しています。し、今は何よりも橋が繋がったことを喜びたいと思います。

ただし、ピークのときには3,000人以上いた島民は、着工した5年前には1,000人、完成のときには900人よりも少ない数になってしまいました。本当に厳しく、さびしい数字ですが、これは、九島のみならず、市内の離島や周辺部で共通した問題でもありますし、国全体の問題でもあります。

このような状況下で国は、昨年より「地方創生」という大きなテーマを掲げて来ています。遅すぎるといってもあります。が、我々としては、前向きに受けとめていくべきでしょう。この機会に、我が宇和島の雇用や子育て支援策をもう一度しっかりと見直し、対策を考へることが必要で、全庁をあげて取り組んでいます。早ければ12月末、遅くとも来年3月末には、すばらしい「宇和島市総合戦略」が策定される予定です。策定された戦略を実行できる市政を構築できるように、更なる努力を積み重ねていく必要があると考えています。

九島大橋が完成する本年度が、宇和島市にとっても未来に繋がる年になるように頑張ります。

## 11月の休日当番医

○軽症の人は、市立宇和島病院の救急ではなく当番の医療機関で受診してください。  
○当番医は変更になる場合があります。

えひめ医療情報ネット  
携帯電話用QRコード  
<http://www.aq.pref.ehime.jp/>



とき	外科系	内科系	小児科	(旧)北宇和郡
11/ 1 (日)	河野整形外科クリニック (丸之内) ☎22-1822	石川循環器科内科 (中沢町) ☎20-0320	こばやし小児科 (長堀) ☎23-1150	町立北宇和病院 (鬼北町) ☎45-1221
3 (火)	友松外科・胃腸科 (鶴島町) ☎22-0410	吉田内科泌尿器科医院 (御幸町) ☎25-1330	こおり小児科 (中央町) ☎24-5633	松野町国保中央診療所 (松野町) ☎42-0707
8 (日)	林整形外科クリニック (新町) ☎23-0007	兵頭内科医院 (和霊町) ☎25-2772	やくしじこどもクリニック (泉町) ☎24-1386	岩村外科胃腸科 (吉田町) ☎52-3111
15 (日)	善家外科脳神経外科 (堀端町) ☎22-1484	和霊町松浦内科 (和霊町) ☎23-1510	上田小児科・外科 (広小路) ☎25-0100	鈴木整形外科・外科 (吉田町) ☎52-0104
22 (日)	加藤整形外科 (和霊町) ☎22-7111	沖循環器科内科 (新田町) ☎25-3335	山下小児科 (堀端町) ☎23-0055	市立吉田病院 (吉田町) ☎52-0611
23 (月)	二宮整形外科 (榎形町) ☎25-8600	宇都宮内科胃腸科 (栄町港) ☎25-7228	こおり小児科 (中央町) ☎24-5633	旭川荘南愛媛病院 (鬼北町) ☎45-1101
29 (日)	小川クリニック (丸之内) ☎23-3599	松澤循環器科内科 (天神町) ☎25-5858	山下小児科 (堀端町) ☎23-0055	水谷医院 (吉田町) ☎52-0144

## 納付をお忘れなく 11月の納期 [納期限：11月30日(月)]

- ▷ 国民健康保険料(4期)
  - ▷ 介護保険料(4期)
  - ▷ 後期高齢保険料(4期)
- 納付は市役所 (本庁・各支所・各出張所)・市内の金融機関 (郵便局は除く) で

■納付は口座振替が便利で安心  
※市内の各金融機関に口座振替依頼書を用意しています。  
11月25日(火)までに申し込むと、12月末に納期の到来する科目から振替が始まります。  
<12月の納期> [納期限：12月25日(金)]  
▷ 固定資産税(3期) ▷ 国民健康保険料(5期)  
▷ 介護保険料(5期) ▷ 後期高齢保険料(5期)

納税課(税金・国保料) ☎24-1111 内線2574  
高齢者福祉課(介護保険料) ☎24-1111 内線2161  
保険健康課(後期高齢保険料) ☎24-1111 内線2187

### 編集後記

朝夕涼しくなり、秋の気配が濃くなる季節になると、例年頭を悩ます問題が、1月号の表紙です。  
毎年、干支の動物が実在するときには、市内に飼育している人がいないか情報収集をして、極力、その年の干支の動物を撮影しています。幸いなことに、午(馬)年未(ヒツジ)年と、市内で飼育している人がいらっしやっただので、撮影することができました。  
来年は申(猿)年。飼育している人がいなければ、山に入って野生の猿の撮影かと、気がでない今日このごろです。(松浦)

災害情報をいち早く  
安心安全情報メール

災害情報などの緊急なお知らせをメールで受け  
取ることができます。 登録用QRコード

